



Campamento nivel IV medio:

El objetivo de este campamento es entregar una de las últimas experiencias de vida escolar a los estudiantes de IV Medio.

La senda de esta actividad es fomentar una vida activa y saludable, hábitos de vida sana, como también que ellos apliquen todos los aspectos valóricos y actitudinales trabajados durante su vida escolar.

Como experiencia final, los estudiantes realizan actividades en conjunto, participan activamente de las competencias, existen espacios de esparcimiento y reflexión.

El campamento de IV medio es una experiencia inolvidable para todos los estudiantes que asisten al llevándose un gran recuerdo de todo lo que fue su estancia en el Colegio Santa María de Santiago.

El campamento se realizó los días 14 y 15 de noviembre. El lugar escogido para la actividad es la Hacienda Picarquín, ubicada en la IV región, específicamente en la localidad de San Francisco de Mostazal.

En este campamento se realizan diversas actividades lúdicas, competitivas, deportivas y de esparcimiento para los alumnos.

El Campamento tiene la característica que los estudiantes llegan al lugar con una planificación clara y ordenada de como debe funcionar.

Existen horarios establecidos para las actividades y los tiempos de descanso.